

19.2.2019 - Mannheimer Morgen

„Hoffnung, dass Gipfel etwas bringt“

„Wir müssen handeln“, sagt Rudolf Walter. Der Frankenthaler ist einer von vier Sprechern der kirchlichen Laien-Bewegung „Wir sind Kirche“ in der Diözese Speyer. Beim Vatikan-Gipfel der katholischen Kirche müssten auch strukturelle Veränderungen angestoßen werden.

Den deutschen Bischöfen sei bewusst, dass der Missbrauchsskandal die Kirche vor „eine existenzielle Herausforderung“ stelle.

https://www.morgenweb.de/mannheimer-morgen_artikel,-politik-hoffnung-dass-gipfel-etwas-bringt-_arid,1403320.html

Zuletzt geändert am 19.02.2019